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促销力度大折扣多，但单位仍不为之所动

不不少少酒酒店店至至今今没没接接到到年年会会订订单单
岁末，本该是年会经济火热的时候，18日，记者调查发现，今年的年会经济冷淡了不少。各大酒店的年会订单量大幅减

少，有的酒店至今未收到一个订单，与之相关的行业也遭遇寒流。而在采访中，记者发现不少员工对于年会的期盼并不不是
“高端大气上档次”，完全可以是自编自导自演的小型年会，在总结一年得失的同时可以收获更多乐趣。

本报讯 为使学校“家”文化渗
透到校园的各个层面，为学生努力
营造良好的显性教育与隐性教育相
结合的育人氛围，沂源县张家坡中
心学校对班级“黑板报宣传、墙报专
栏布置、课桌文化导向、校园写真”
等作了详实具体的要求，在体现班
级特色的基础上，班主任指导学生
正确利用宣传途径，打造“温馨教
室”，营造积极乐观的班级“舆论氛
围”、健康向上的班级“心理氛围”。
让班级成为每一个学生“智慧的加
油站”、“力量的积聚处”，让学生充
分感受校园文化的魅力。

(李光禄 任晓寒)

张家坡中心学校

渗透“家”文化

“去年的时候，我们公司
还有年会，在酒店举行的，今
年直接给取消了。”胡女士是
一家大型企业的员工，对今
年不举行年会觉得挺遗憾
的。

记者调查中发现，淄博
一些小公司基本都没有年会
的打算，而一些打算举办年
会的企业，也控制了规模、缩
减了开支。

什么样的年会才是员工

喜欢的呢？“以前年会都是公
司请来演出团队，节目很程
序化，不是很好看。”张店西
六路一家网络公司员工小萌
介绍说：“如果公司号召大家
表演节目，报名参加的人肯
定不少，我是第一个。”

在一家化工设计公司
工作的小高说：“年会不一
定多么奢华，我觉得有创意
才是最重要的，我们工作一
年很希望得到公司的认可，

抽奖环节就可以设计的好
一点，让每个员工能够得到
公司的认可，不一定是多么
贵重的东西，用心的东西会
更好。”

记者随机采访了齐赛
科技二期多维网络集团几
位 9 0后员工，对他们来讲，
年会的快乐轻松是他们最
喜欢的。“年会太板的话就
没意思了，活跃起来，大家
才感兴趣”。

部分公司取消年会 员工盼节目接地气

本报记者 张汝树 见习记者 付文学

专家建议：

形式可以多样化

凝心聚力最为重

围绕年会的作用以及开展
形式，记者采访了山东理工大
学社会学教授牛喜霞。牛喜霞
认为年会能起到凝心聚力的作
用，开展形式上可以与企业文
化联系起来。

“年会的作用就是将员工
们聚到一起，交流交流一年来
的收获、感悟等，加深同事之间
的感情。”牛喜霞介绍说，对于
企业来说，年会的开展可以起
到凝心聚力的作用。

牛喜霞认为，年会的形式
可以多样化，“年会没必要铺张
浪费，可以更多地结合企业文
化，突出公司特色，比如自编自
演一些与公司相关的节目，从
而能更好地加深员工对企业的
认同感。”

年会订单大幅缩水 相关行业未能幸免

18日，记者走访各大酒
店，发现今年年会订单比例
大幅缩水，不少酒店的年会
订单较去年下降了一半左
右，部分酒店至今还没接到
年会订单。

张店柳泉路一大型酒
店工作人员告诉记者，目前
仅接到 1 0个年会订单，“比
去年减少了一半左右，都是
一些小公司下的订单，规模
不 大 ，没 有 国 企 和 事 业 单

位 。虽 然 现 在 搞 促 销 和 优
惠，但依然没有起色。”

部分企业年会的形式
也变得简单。“往年年会都
是采用开会加用餐形式，但
今年有六七成仅采用开会
形式，部分企业虽然用餐，
但用餐标准也由每桌一千
元以上降到八百多元。”多
数酒店工作人员认为受八
项规定的政策影响，各企业
都缩减了年会规模和预算

在采访中，记者发现庆
典公司、鲜花店以及服装租
赁店等也遭遇寒流。

张店华光路一家庆典公
司老板告诉记者，“往年年底
不光是各大公司的年会，像
圣诞晚会、元旦晚会等都会
找我们，但今年只接到四五
个小公司元旦晚会的订单，
年会订单还没有接到，不少
往年的客户表示今年年会节
目等都由自己公司负责。”

本报讯 为普及交通安全知
识，强化小学生的交通安全意识，加
强学校安全教育的力度。近日沂源
县悦庄镇消水完小在学校进行了一
次交通安全知识讲座。利用全国各
地的交通案例，深入浅出的介绍了
遵守交通安全的重要性。通过介绍
一些交通基本常识以及发生在小学
生身上的交通事故，作了深入浅出
的讲解，还针对小学生的交通特点
提出了具体要求。提醒大家警示于
事故，警示于自己，学会辨识交通标
识，自觉遵守交通法规，杜绝交通违
法行为，养成良好的交通习惯，维护
自身生命财产安全。宣传警示牌图
文并茂，讲座深入浅出，感同身受，
取得了良好的教育效果。

（陈志先）

悦庄消水完小

举办知识讲座

本报讯 为加强班主任之间的
相互学习和交流，积极探索班级管
理的有效途径和方法，不断提升班
主任工作水平，沂源县悦庄镇中心
小学近日举办了班主任工作经验交
流活动。此项活动以“好习惯成就美
好人生”为主题，在年级组交流的基
础上推选出10名优秀班主任做了典
型发言。

班主任老师用生动的案例交流
自己的创新做法，总结自己工作中
的酸甜苦辣、成败得失，畅谈对做好
班级工作的信心，展示了班主任热
爱学生、热爱教育的良好的精神风
貌，促进了学校班主任队伍整体素
质的提升。

悦庄镇中心小学

班主任交流心得

张店一家公司的员工在排练节目，为年会做准备。 本报记者 王鸿哲 摄
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